

7.000 Peserta Semarakkan Hari Keluarga USK

Category: News

written by Redaksi | 03/11/2024



ORINEWS.id – Sekitar 7.000 peserta hadir untuk menyemarakkan berbagai rangkaian kegiatan Hari Keluarga yang berpusat di Lapangan Tugu Kopelma Darussalam, Banda Aceh, 4 November 2024.

Ketua Panitia Prof. Taufiq Saidi, mengatakan jumlah peserta tersebut berdasarkan jumlah kupon yang panitia bagikan. Dirinya menjelaskan, Hari Keluarga ini merupakan rangkaian dari kegiatan peringatan Milad ke-63 USK.

Adapun kegiatan Hari Keluarga ini terdiri dari Jalan Santai Keluarga, Gowes Bareng (GOBAR), Fun Run 5 KM, Pameran Hasil Karya Unit Kerja, Perlombaan Anak, Bazar Unit Kerja, Lucky Draw dan lainnya.

Taufiq mengatakan, kegiatan Milad USK tahun ini mengangkat

tema " Toward a Sustainable and Green World Class University". Di mana rangkaian Milad ini telah USK mulai sejak 2 September 2024 yaitu tepatnya pada peringatan Hari Pendidikan Daerah Aceh.

"Dengan tema ini mari kita terus bekerja untuk menjadikan USK sebagai universitas kelas dunia dan berkelanjutan. Dan yang lebih penting adalah ramah lingkungan," ucapnya.

Selanjutnya, Rektor menyampaikan terima kasih atas partisipasi sivitas akademika USK maupun masyarakat untuk menyemarakkan Hari Keluarga ini.

Rektor mengatakan kegiatan Hari Keluarga ini bukan hanya sekadar kegiatan tahunan. Tapi merupakan kesempatan yang baik bagi sivitas akademika USK untuk mempererat kembali silaturahmi dan komunikasinya antar sesama. Sebab semangat kebersamaan tersebut adalah modal penting untuk memajukan USK, sebagaimana yang telah ditunjukkan oleh para tokoh Pendidikan Aceh, saat mendirikan perguruan tinggi Jantung Hate Rakyat Aceh ini.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap semangat kebersamaan di antara kita semakin erat. Hal ini penting agar kita bisa terus bergerak bersama untuk memajukan USK yang kita cintai ini," ucap Rektor.

Selain itu, Rektor turut menyampaikan terima kasih atas dukungan berbagai pihak khususnya para mitra USK untuk menyukseskan kegiatan ini. Dukungan tersebut di antaranya adalah kesediaan para mitra USK untuk menyumbangkan berbagai hadiah.

Selanjutnya, Pj Gubernur Aceh, Safrizal ZA, yang merupakan Ketua Majelis Wali Amanat USK menyambut baik terlaksananya kegiatan ini. Syafrizal menilai, selama ini USK telah menjadi bagian penting bagi pembangunan Aceh.

"Peran USK luar biasa. Sebagai kampus tertua dan di Aceh,

sebagai dapurnya SDM di Aceh. Kita percaya semakin berkualitas USK maka Aceh tinggal menunggu waktu kejayaan," ucapnya.